

Fünfter Neckarstadt Cup am 14. Juni: Erfolgreicher Wettbewerbslauf für die Grundschüler der Neckarstadt- West

Am Freitagnachmittag, am 14. Juni, fand zum fünften Mal der alljährliche Neckarstadt-Cup für Grundschüler der Neckarstadt-West statt. Es beteiligten sich 155 Schülerinnen und Schüler. Etwa 600 Schüler besuchen die Grundschulen der Humboldt- und Neckarschule. Die Beteiligung ist also sehr hoch und wächst beständig. Die Begeisterung und der Eifer der Läuferinnen und Läufer war sehr deutlich spürbar.

Es fanden zwei Wettbewerbsläufe statt. Die Erst- und Zweitklässler liefen über eine Rundstrecke von 400 Meter, die Dritt- und Viertklässler über eine Strecke von 1.200 Meter. Ausgangspunkt und Ziel war jeweils das Bürgerhaus am Neumarkt.

In jedem Lauf wurden die drei bestplatzierten Mädchen und Jungen gewertet und in einer Siegerehrung mit Urkunde Pokal ausgezeichnet. Aber Keiner ging leer aus. Alle Kinder erhielten T-Shirts, Getränke, Eis, Bananen und Medaillen.

Die Veranstaltung ist ein richtiges Event in der Neckarstadt. Außer den Kindern waren auch viele Ehrenamtliche einbezogen und engagiert. Sei es als einer der 35 Streckenposten, die die Laufstrecke von Autos freihielten, sei es an der Theke des Bürgerhauses, um Getränke, Kaffee und Kuchen, die von Familien aus dem Quartier gebacken und gespendet wurden, auszugeben, sei es das Team des Bürgerhauses oder seien es die vielen Eltern, die gekommen waren, um ihre Kinder zu interstützen.

Veranstaltet wird der Neckarstadt Cup von den Neckarstadt Kids e.V. Yvette Bödecker, die für den Verein die Eröffnung vornahm, war begeistert ob der rekordverdächtigen Teilnehmerzahlen. Andreas Baudisch, Rektor der Humboldt Grundschule, moderierte engagiert und mit viel Wortwitz die Veranstaltung.

Die Neckarstadtkids werden unterstützt von den Kooperationspartnern Campus Neckarstadt-West und dem Leibniz Institut für Deutsche Sprache.

Das Event wurde finanziell unterstützt durch eine große private Spende einer Familie aus Frankfurt; die früher in der Neckarstadt-West gelebt hat und dem Stadtteil etwas zurückgeben will, ebenso wie durch die Sparda Bank und über den Förderverein Campus Neckarstadt-West und den Bezirksbeirat Neckarstadt-West.

Der Mannheimer Morgen berichtet: "Beim Neckarstadt-Cup wächst das Gemeinschaftsgefühl, wenn man sieht, wie Menschen aus verschiedenen Nationen gemeinsam auf ihre Kinder schauen", sagte Harald Leber. Der frühere Rektor der Humboldt-Werkrealschule unterstützte die Veranstaltung als Streckenposten. Für Quartiermanagerin Jennifer Pohl ist der Neckarstadt-Cup "eine superwichtige Sache, weil er Kindern im eigenen Umfeld Spaß an Bewegung vermittelt". Professionell angegangen trage der Laufwettbewerb dazu bei, dass ein Gemeinschaftsgefühl entsteht. "Das ist auch für die Elternarbeit wichtig", sagte die Quartiermanagerin.

Rund um also ein voller Erfolg und ein gutes Beispiel gelungener Stadtteilarbeit.

Last but not least die Sieger: Die Schnellsten beim Lauf der 1. und 2. Klassen waren Taissa Mitskus von der Neckarschule (Mädchen) und Erion Veseli von der Humboldtschule (Jungen). Beim Lauf der 3. und 4. Klassen hatten Melissa Mitskus von der Neckarschule (Mädchen) und Omar Rahimi ebenfalls von der Neckarschule (Jungen) die Nase vorne.

Roland Schuster